



「笑顔があふれ いきいきと輝く森っ子の育成」

# 森永小学校がっこうだより

7月号答え 森永小のかつての制服は・・・？

昭和5年頃…男子は学ラン 昭和9年…女子セーラー服

昭和38年頃…女子白の丸襟ブラウス

昭和49年頃…男子白の角襟ブラウス・紺色ブレザー・紺色短パン

女子白の丸襟ブラウス・紺色ブレザー・紺色スカート



令和7年8月5日

文責：森永小学校校長

8月号問題 今年の「国富町ふれあい短歌大会」で入賞した小学生1年生の短歌は、どんなテーマだったでしょう？

## 夏休みスタート！

夏休みに入って2週間が過ぎようとしています。みんな元気に過ごしているでしょうか。

1学期の終業式では、各学年の児童が1学期に頑張ったことを伝えました。

1年生・・・困ったときに涙を流す子もいましたが、担任の先生と一緒に我慢強く何でも挑戦しました。

今では、給食の準備、掃除、授業の準備など、たくさんのことができるようになってきました。もう立派な1年生ですね！

2年生・・・毎日の宿題や漢字練習、あいさつなど先生と頑張る姿がたくさん見られました。苦手なことにも「やってみよう」という挑戦する姿が頼もしかったです。

3年生・・・あいさつ名人でした。毎朝元気な声での「おはようございます」気持ちよかったです。また、朝のボランティア活動にも進んで取り組む姿もありました。

4年生・・・お友達と楽しく助け合いながら、学習する姿がありました。音楽では、どの学年よりも元気いっぱいの歌声とノリノリの表現力に圧倒されました。

5年生・・・高学年として、朝の挨拶や登校班長・副班長など、立派に務めることができました。2年生の給食当番のお手伝いもお疲れさまでした。

6年生・・・最上級生らしい姿がたくさんありました。同級生だけでなく、下級生にも思いやりのある言動が見られました。

保護者の方や地域の方の協力で、無事に1学期を終えることができましたことに感謝いたします。

ありがとうございました。

2学期も元気な笑顔で会えるよう、私たち職員も充電中です！

## 主な行事予定

日付	行事・予定
8月9日～8月15日	学校閉庁日
8月31日	第2回愛校作業 ※運動会へ向けて整備を行います。

空き缶を集めています！

毎年、鹿児島県出水市の鶴たちに「二番穂」を届けていますが、今年は全校児童を代表して6年生児童が直接届けたいと考えています。バスの資金として「空き缶」を集めていますので、どうぞご協力お願いいたします。ご協力いただけるところは、学校までご持参ください。

